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VERBALE DELLA SEDUTA DEL 7 MARZO 2019 CONVOCATA ORE 14,30 
 
Ordine del Giorno:  
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
2) Riconoscimento del debito fuori bilancio derivante dall’ordinanza del tribunale di Massa 

rep. 1.2019 - parere; 
3) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: 
Daniele Del Nero, Cesare Bassani, Nives Spattini, Gabriele Guadagni, Marzia Gemma Paita, Andrea 
Vannucci, Giuseppina Andreazzoli, Roberta Crudeli. 
Presiede Daniele Del Nero. 
Svolge le funzioni di Segretario Augusto Panighini. 
 

1) Approvazione verbali sedute precedenti; 
Si approvano i verbali del 3/1, 8/1, 11/1, 17/1 all’unanimità previa lettura. 
Si approva il verbale del 22/1 con correzioni all’unanimità. 
 

2) Riconoscimento del debito fuori bilancio derivante dall’ordinanza del tribunale di Massa 
rep. 1.2019 - parere; 

Il Presidente illustra la necessità dell’approvazione di un debito fuori bilancio di € 10.211,16 
relativo a 3 soccombenze delle quali 1 di fronte al Tribunale di Massa e 2 di fronte al TAR. 
La prima a seguito dell’impossibilità di esercitare il diritto di voto da parte di 2 elettori disabili a 
seguito del non funzionamento di un ascensore nel seggio elettorale. 
I 2 elettori hanno chiesto un indennizzo che il giudice ha concesso nell’ammontare di 2.000 euro 
ciascuno oltre spese. Il giudice ha inoltre ordinato la rimozione delle barriere architettoniche de 
quo. Della questione se ne occuperà il consigliere Guadagni. 
La seconda fa seguito alla soccombenza in un giudizio proposto da un cittadino a seguito del 
diniego di una concessione a seguito di riesame. Detta concessione in sanatoria era stata richiesta 
nel 1994 e già concessa dal Comune nel 1997. 
Viene messo ai voti il parere che viene approvato all’unanimità. 
 

3) Varie ed eventuali 
La consigliera Andreazzoli chiede se ci sono novità su Nausicaa e dati aggiornati per Apuafarma. 
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Il presidente risponde che al momento non vi sono novità, e che pensa di convocare una  
commissione al riguardo. 
Non vi sono ulteriori argomenti da discutere, pertanto la seduta termina alle ore 15,15 
  
Il Segretario verbalizzante  
f.to Augusto Panighini 
 
 
f.to Il Presidente della Commissione 2^  
Daniele Del Nero 
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